

# 夢サポ通信

## こどもの夢サポートセンター

令和4年5月1日発行 NO、4

みんな応援しているよ みんな応援しているよ

### 「フリースクールこどもの夢」では、

春爛漫の中、3月25日に第2回目の卒業式を行いました。卒業生6名全員が高等学校に入学することができ、先生方からの心を込めたプレゼントも渡され、晴れやかな式でした。一人一人に寄り添って励まし、目標を決めて丁寧に傾聴していく方針が、保護者の方々からも信頼され、互いの安心感のもとで見守った2年間でした。



3月23日には、みんなで鎌倉にも遠足に行きました。以前から自分たちで話し合い、行程を決め、しおりも作成して準備した卒業旅行でした。先生方共々思い出の一日になりました。そして、「フリースクールこどもの夢」は、4月からいよいよ開校3年目を迎えました。

### 就労支援「ねくすと」では、

コロナの影響で、閉鎖を余儀なくされたり、体験活動ができなかったり、求人が大幅に減少したりで、就職率が下がってしまいましたが、今は利用日を、月火金の3日間に増やして、丁寧に相談活動をしています。又アウトリーチとも連携して、就労意欲を生かせるように畑での農業体験も頑張っています。

### 居場所「夢カフェ」では、

4月で1周年となりました。コロナで閉鎖したり、テイクアウトにしたり、使い捨て食器にしたり、いろいろ苦労と工夫をした1年間でしたが、常連さんが増え、会話が弾み、交流が広がっています。100円で美味しい手作りランチが食べられるのも、楽しみの一つになっているようです。みなさんもどうぞ気楽にいらしてください。

### 合掌

夢サポの顧問であった 慶長敏彦氏 が令和4年2月23日にご逝去されました。87歳でした。

夢サポのシンボルマークは、慶長氏のデザインによるものです。鳥でもあり、「わ」という字にも見えます。仲良く空高くという慶長氏の思いが込められたこのマークは、5周年記念誌の表紙にも使わせていただきました。

心より謹んでご冥福をお祈りいたします。



みんな応援しているよ

みんな応援しているよ

## 学習支援「ゆめ塾」では

令和3年度のゆめ塾の閉講式は、2月中旬に6つの会場でそれぞれに行われ、1年間しっかり通った生徒のみなさんは皆、高校への進路を決めることができました。大人数の浦賀会場では、講師に加え軽食支援の方々からもたくさんのメッセージを頂き、生徒の前途を祝福する閉講式となりました。



### 軽食支援の方々から

- ☆ 先生生徒がいる限り、軽食支援をしていきたい。良き人生に幸あれ。
- ☆ 軽食を届けるだけで幸せ。背をぴんと伸ばした生徒の姿勢がすばらしい。

### 生徒のみなさんから

- このゆめ塾が始める前はとても不安でしたが、3人くらいに一人の先生がついてくださり、わからないことがあってもやさしく教えてくださいました。本当に嬉しかったです。たまに勉強のやる気がないときがあったのですが、いつも持ってきてくださる軽食がおいしくて勉強のスイッチが入りやすくなり、いつも助けられていました。本当にありがとうございました。
- パンとおにぎりがうまかった。数学も入る前よりは得意になった気がする。英語はリスニングが聞きやすくなった。

### 講師の方々から

- ★ 意欲のあるところに道は開ける。ゴールではなくスタートだ。楽しかった。Good luck
- ★ 高校に行ったら前向きに頑張れ。辛いときは誰かに相談して。必ず誰かが手を差し延べてくれる。
- ★ 大人が応援してくれたことを忘れないで。3年後10年後の自分をイメージして頑張れ。
- ★ このゆめ塾で受けた愛を、今度はみなさんが世の中の人々に与える役になって。
- ★ 高校は絶対中退するな。英語数学の先生になってゆめ塾に戻ってきて。

## 放課後子ども教室では

コロナで音楽活動ができないので、その代わりにミニキーボードやハンドベルなど、楽器の工夫をしています。また、昔遊びにも子どもたちは興味をもって楽しんでおり、ボールを使った運動も大好きです。

## アウトリーチでは

アウトリーチ支援員は、引きこもりの方に寄り添った活動を、令和3年度では延べ145回行ってきました。最初はなかなか会話ができなかった人でも、温かく粘り強く対応していくなかで、次第に自分に自信を持ち始め、一歩踏み出す勇気も持てるようになり、体験や就労まで進んだ人が何人も出てきました。なかなか本人に会えない場合もありますが、家族の支援も活動の一つです。ゆっくりゆっくり進めます。